

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 décembre 2017

Renouvellement du Bureau d'ENERPLAN, syndicat des professionnels du solaire.

A l'occasion de son premier Conseil d'Administration après l'Assemblée Générale du 23 novembre dernier, le Bureau d'ENERPLAN a été renouvelé.

Daniel BOUR a été réélu président à l'unanimité des voix, avec quatre vice-présidents pour l'épauler. Laetitia BROTTIER a été reconduite dans son mandat de vice-présidente de la branche PV et bâtiment, Christophe THOMAS a été élu vice-président de la branche PV Energie, Olivier GODIN a été élu vice-président de la branche Chaleur Solaire, André JOFFRE a été reconduit vice-président en charge de l'innovation.

Par ailleurs, ont été élus :

- Pascal RICHARD Trésorier et Jacques ROBERT trésorier adjoint
- Nicolas ROCHON Secrétaire et Michèle LAMOTHE secrétaire adjoint

ENERPLAN, le syndicat des professionnels de l'énergie solaire

ENERPLAN représente l'ensemble de l'offre solaire industrielle et commerciale en France (industriels, assembleurs, bureaux d'études, installateurs, architectes, énergéticiens,...).

Sa vocation : Agir pour la promotion et le développement de l'énergie solaire.

Ses missions : Représenter et défendre les professionnels du solaire ; animer, structurer et promouvoir la filière solaire française.

www.enerplan.asso.fr

Contact presse ENERPLAN

Martine Lauseure (AGM communications)

Tel : 06 15 02 82 60

media@amgpresse.com / martine@lauseure.com